

Des travaux prévus à la co-cathédrale Notre-Dame



■ Le conseil d'administration avec Marie-Claude Vandembeusche.

Photo Josette BESSET

Fabienne Jean-Louis, la présidente des Amis de l'orgue et de la co-cathédrale Notre-Dame a été réélue à l'unanimité. Elle n'a pas caché son attachement au monument.

« L'association a été créée en 1977 pour la mise en valeur du patrimoine. Elle s'attache à la promotion de l'orgue et à une meilleure connaissance de la musique d'église par l'organisation de récitals et de concerts et un encouragement à la formation d'organistes. Le public peut, notamment, entendre sonner l'orgue à chaque saison, chaque dimanche et à l'occasion des Mardis de l'orgue. Nous mettons aussi en valeur le carillon qui ordonne la vie des Burgiens. Au niveau du bâtiment, nous avons fait un don de 2 500 €, l'an passé, pour la restauration de trois vitraux du XVI^e siècle. Ils sont exposés au monastère royal de Brou. »

Quels projets culturels cette année

« L'année commencera par l'ensemble Unacorda de Saint-Étienne (Loire), le 22 avril, avec seize choristes, viole et orgue. Les Mardis de l'orgue sont programmés du 5 au 24 juillet. La nouveauté est le partenariat avec le

Conservatoire à rayonnement départemental (CRD). Le 5 juin, avec deux enseignants du CRD, nous organiserons une classe de découverte de l'orgue suivie d'un concert. Pour les Journées du patrimoine, nous attendons, au piano et au violon, Bruno et Virginie Robillard, des descendants de Louis Robillard qui avait inauguré l'orgue actuel. Le concert de Noël reste à définir. »

Mise en place d'un programme d'investissements

« Cette année nous allons entreprendre la restauration du carillon. Nous aimerions aussi que le vitrail qui est derrière l'orgue ne soit plus masqué par un carton mais recouvert d'un film laissant passer la lumière. » Plus largement, Guillaume Lacroix, maire adjoint chargé de la culture, qui a visité le monument avec la présidente, a évoqué la mise en place d'un programme pluriannuel d'investissements.

Les membres de l'association se penchent également sur l'édition d'un nouveau fascicule présentant le monument et, pour entretenir le lien, ils iront faire une croisière sur la Seille et une sortie à Annecy (Haute-Savoie).

NOTE Plus d'infos sur : aaoc01.e-monsite.com